



**UN PERCHISTE BELGE
SIGNE AU SC ABBEVILLE ATHLETISME**

Abbeville 22 Janvier 2024

La filière Belge a de nouveau été activée en cette fin d'année. Cette fois ci, c'est un perchiste qui rejoint le club Abbevillois pour venir épauler l'équipe interclubs qui évolue en Nationale 3

Le Comité Directeur du SCA.A ainsi que tous les membres du Club Souhaitent la Bienvenue

A
Simon FRANCOIS

La filière Belge a de nouveau été activée en cette fin d'année. Cette fois ci c'est un perchiste qui rejoint le club Abbevillois pour venir épauler l'équipe interclubs qui évolue en Nationale 3. Doté d'un record à 4m20 Simon François rapportera de précieux points dans l'optique du maintien en 2024.

Sa saison a d'ailleurs bien commencé puisqu'il vient de remporter le championnat provincial.

« Le sautoir de perche du SCA.A est parti à la décharge cet été. Voilà ou nous en sommes réduit pour survivre à faire appel à des athlètes qui veulent bien nous aider. La situation est de plus en plus catastrophique, nous ne tiendrons plus longtemps dans ses conditions » précise Freddy SERVANT le responsable des interclubs.

Licencié au même club que le junior lanceur belge désormais Abbevillois, **Simon FRANCOIS** amènera son expérience au service du club. Très impliqué dans son club Belge du CS DYLE, cet athlète de 23 ans, étudiant en communication à BRUXELLES anime avec brio une école de perche d'où est en train d'émerger une jeune cadette qui a déjà franchi 2m85 cette année.

Le comité directeur du SC Abbeville Athlétisme ainsi que tous les membres du Club souhaitent la bienvenue à Simon, et précise toutefois qu'il fera la majorité de sa saison athlétique dans son pays avant de rejoindre la France lorsqu'il le souhaitera pour des compétitions, notamment les régionaux en salle.

Il n'est pas exclu de penser que le SCA.A pourrait à nouveau licencier d'autres athlètes étrangers.